



Dalam rangka Hari Olahraga Nasional ke-35, Senin 17 September 2018, Pemerintah Kabupaten Kediri mengadakan upacara di halaman belakang Pemkab Kediri. Dalam upacara tersebut Bupati Kediri dr. Hj. Haryanti Sutrisno bertindak sebagai inspektur upacara, dan diikuti jajaran KONI, para pejabat serta seluruh karyawan di lingkungan Pemkab Kediri.

Pada upacara ini juga dihadirkan para atlet Kabupaten Kediri yang telah menorehkan prestasi di berbagai cabang olah raga, baik tingkat provinsi, nasional maupun internasional. Mereka mendapat apresiasi berupa uang pembinaan atas prestasi membanggakan tersebut.

Siti Aminah, atlet tenis meja yang menjadi juara 2 kadet Seatta Philipina saat diwawancarai tim Kominfo mengungkapkan kegembiraannya. "Saya cukup senang dan bersyukur bisa memperoleh juara dua tenis meja tingkat Asean. Saat itu lawan saya dari Singapura," katanya.



“Semoga kedepannya saya bisa melakukan yang terbaik dan membawa nama harum Kabupaten Kediri dan Indonesia. Dan saya bersyukur hari ini mendapat apresiasi dari Pemkab Kediri,” tambah siswa kelas VIII ini.

Senada dengan Siti Aminah, Hafid Nur Hanafi, juara 3 beregu kadet putra juga mengungkapkan

rasa syukurnya. "Saya sangat bersyukur bisa mendapatkan pengalaman saat berkompetisi dan membawa piala untuk Indonesia khususnya Kabupaten Kediri," katanya.

Di tempat yang sama, sang pelatih Joko Iswanto mengungkapkan persiapan mereka selama ini. "Anak-anak yang mengikuti kejuaraan tenis meja sebetulnya sudah dilatih sejak SD, seperti Siti Aminah. Saat kelas 3 SD ia pernah menjuarai tenis meja tingkat provinsi. Dengan dukungan masyarakat dan Pemkab Kediri, kami berharap kedepan mereka mampu menorehkan prestasi yang lebih baik lagi," ungkapnya.



Sebagai informasi, Seatta (South East Asia Table Tennis Associations) adalah lomba kejuaraan tenis meja tingkat Asia Tenggara. Tahun ini kej

uaraan digelar di Filipina pada 3-9 Juni 2018 lalu. Berkat prestasi yang diraih, Indonesia naik ke peringkat dua untuk kompetisi berikutnya di tingkat dunia pada tahun 2020. (Kominfo/evy,tj,wk)